

鏡川流域パートナーシップだより No.125 R6.4.4



新エネルギー・環境政策課では、高知市の清潔なまちのシンボルである鏡川の美しい景観や自然環境を保全するため、鏡川流域の自然と人、人と人との関わりとつながり(鏡川流域パートナーシップ)の拡大を目指しています。「鏡川流域パートナーシップだより」では、鏡川流域パートナーシップ推進に向けたさまざまな取組を楽しく紹介します！

「タケノコ食べて放置竹林解決プロジェクト」主催！鏡川でお花見！

鏡川流域関係人口講座2期生が立ち上げた「**タケノコ食べて放置竹林解決プロジェクト**」が、4月4日(木)に鏡川みどりの広場でお花見とランチを楽しむイベントを企画しました！

タケノコ食べて放置竹林解決プロジェクトとは

鏡川上流域などで課題となっている放置竹林問題に対して、「食べる」という消費者の視点から放置竹林の解決に少しでも関わりたいという2期生の思いから発足しました。これまで、お月見や川釣り体験などを楽しみながらタケノコ料理を味わうイベントを鏡川流域で開催し、多様な人の交流を生み出しました。



参加した人は「ぼっちり」の体験チケットを使って、鏡川流域への関わりを可視化しました！

お昼ご飯を木曜市で購入！大きいタケノコがありました。鏡川上流域・鏡地域の生産者さんが作る田舎寿司やおこわを買って、「かがみがわフェスタ」のオリジナルトートバッグに入れて鏡川みどりの広場に向かいます♪



鏡川みどりの広場の桜は満開！桜と鏡川を眺めながら食べるランチはいつもより特別美味しく感じます！

写真を撮ったり、のんびり景色を眺めたりと、自由に過ごしました^^



「タケノコ食べて放置竹林解決プロジェクト」では、木曜お昼の鏡川でのランチ会や、看板メニューの「タケノコアヒージョ」を鏡川沿いでみんなで味わうイベントなどの企画を考え中！鏡川の自然を生かした今後の活動も楽しみます♪



鏡川流域関係人口のつながりを可視化し、循環を促進するために、スマホアプリ「まちのコイン」を導入しました。高知市のコイン名称は「ぼっちり」です。鏡川がつなぐ山、川、海、人のたくさんの「ちょうどいい」関わりを未来へと繋いでいきたいという意味が込められています。ユーザー、スポット募集中です！

※「ぼっちり」の詳細については、こちらをご覧ください。

<http://cms4.city.kochi.kochi.jp/soshiki/186/machinocoin.html>

「まちのコイン」のインストール



iPhone

Android